

Gasparini junto a funcionaria de la Nación inauguró obras del barrio Sur

Escrito por Administrador

Jueves, 13 de Junio de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos13062019|width=215|height=323{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini recibió a la Secretaria de Infraestructura Urbana Ministerio del Interior, Obras Públicas y Vivienda de la Nación, Marina Klemensiewicz para inaugurar las obras correspondientes al barrio Sur. Se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, la Secretaria de Planeamiento y Obras Públicas Flavia Smidt, funcionarios y concejales.

Luego de dialogar con vecinos, se llevó a cabo la inauguración de la obra de urbanización integral del barrio Sur, donde se realizó una inversión de \$28.000.000 a través de un convenio firmado en el mes de octubre del año 2016, desarrollando el sistema de abastecimiento de agua potable con 127 conexiones domiciliarias de agua de red, el sistema de desagües cloacales con 121 conexiones domiciliarias, consolidado de calles en 30 cuadras, veredas y arbolado.

Es importante recordar que la gestión municipal complementó con presupuesto propio la mejora de los barrios Federal, Esperanza y Martín Fierro, mediante la colocación de luminarias, cuadras de mejorado y cordón cuneta, la construcción del boulevard y luminarias de calle 25 de Mayo, parquización del nuevo espacio de juegos 25 de Mayo, el nuevo salón del Club Amigos del Tejo y veredas de todo el parque, entre otras obras.